

創業四周年の御挨拶

謹啓 時下ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別の御高配を賜り 心より感謝申し上げます。

さて この度 藤宗ホールディングス株式会社 及び
藤宗ホールディングスグループ傘下 株式会社 與孫軒は

令和三年八月二十九日をもちまして 創業四周年を迎えることとなりました。

これもひとえに皆様の温かい御厚情の賜物と心より深く御礼申し上げます。

創業四周年を迎えるにあたり、去年同様、新型コロナウイルス感染に関し
ワクチンが開発されたにも関わらず 感染者が増加し 大ダメージを受けている
ご時勢ではございますが 弊社と致しましては どんな苦難にも立ち向かっていく
柔軟さを兼ね備えている企業であることを全社員一同の目標と自覚し
皆様の御期待に添えますよう一層努力してまいる所在でございます。

今後とも倍旧の御支援 御愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

まずは略儀ながら書面にて創業四周年の御挨拶を申し上げます。

令和三年八月

敬白

藤宗ホールディングス株式会社
代表取締役
グループCEO 川口晋司

藤宗ホールディングスグループ

株式会社 與孫軒

全社員一同